

**ARNESSIO.COM**

# **BHABINKAMTIBMAS POLSEK KALIBUNDER POLRES SUKABUMI DESA SEKARSARI LAKSANAKAN ANJANGSANA UNTUK TINGKATKAN KEAMANAN LINGKUNGAN**

**Sukabumi - [SUKABUMI.ARNESSIO.COM](http://SUKABUMI.ARNESSIO.COM)**

Jan 20, 2025 - 13:28



*BHABINKAMTIBMAS POLSEK KALIBUNDER POLRES SUKABUMI DESA SEKARSARI LAKSANAKAN ANJANGSANA UNTUK TINGKATKAN KEAMANAN LINGKUNGAN*

*Kalibunder*, Dalam rangka meningkatkan sinergi dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Polsek Kalibunder, melaksanakan kegiatan Anjingsana atau Door To Door System (DDS) di Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai imbauan kepada masyarakat, antara lain:

1. Mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. Memberikan edukasi kepada warga tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam, terutama di musim penghujan.
3. Mengingatkan masyarakat untuk mewaspadaai tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga diimbau untuk selalu memarkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.

Kapolsek Kalibunder, AKP Dodi Irawan, S.H., menyampaikan, *“Kegiatan Anjingsana ini merupakan wujud pendekatan Bhabinkamtibmas dengan masyarakat. Tujuannya adalah untuk memberikan rasa aman, meningkatkan kesadaran warga terhadap pentingnya menjaga keamanan, serta membangun komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat.”*

Kegiatan ini mendapat respons positif dari masyarakat Desa Sekarsari yang menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan merasa lebih teredukasi mengenai upaya menjaga keamanan lingkungan. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif.

Polsek Kalibunder berkomitmen untuk terus menjalankan program serupa demi menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis di wilayah hukum Polres Sukabumi.